

はつらつ奥間っ子



奥間っ子

奥間小学校
第17号
校長 久高利美子



十一月二十七日 日曜日 学習発表会が行われました。二百名近くのご父母・地域のみなさまに参加していただきました。全学年日頃の学習の成果を十二分に発揮し、すばらしい可能性を感じさせてくれました。児童のみなさん感動をありがとうございました。



学習発表会 おわりの言葉
児童代表 六年 宮城 陽大
みなさん 本日の学習発表会は、いかがでしたか。今年は、「最高の演技と せいっぱいの思いを一つに 体育館全体を 笑顔で爆発させよう」のテーマのもと、どの学年もせいっぱい練習し、思うぶんその成果を発揮できたと思います。ぼくたち六年生は、小学校生活も残り四ヶ月となりました。今日の学習発表会で全力でがんばったことを忘れず、くいのないように過ごしていきたいです。そして、これからも奥間っ子全員で力を合わせて、仲よく頑張っていけます。最後までごらんいただいた会場のみなさん本当にありがとうございました。



〈めざす学校像〉

学ぶことが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい



フジさんミヨさん
いつもありがとうございます
ございます。